



La sesión plenaria celebrada ayer en el Ayuntamiento de Adra comenzó a las dos de la tarde con la ausencia de algunos ediles. :: IDEAL

El PP acata la moción socialista para reforzar el control sobre Hidralia

El Ayuntamiento se compromete a informar a los vecinos ante averías prolongadas a través de un texto que fue aprobado por unanimidad

:: **MARÍA TORRES**

ADRA. La actual corporación municipal del Ayuntamiento de Adra celebró ayer su última sesión plenaria. Los 21 concejales que la conforman se despidieron de sus sillones ante unas elecciones que están a la vuelta de la esquina. Entre otros asuntos, equipo de gobierno y oposición aparcaron sus diferencias para atajar los molestos cortes de agua

que se vienen produciendo en los últimos meses y aprobaron por unanimidad una moción al respecto.

El texto, que fue presentado por el Grupo Municipal Socialista y avalado por más de un millar de firmas, contempla aumentar el control sobre la empresa concesionaria del servicio público, Hidralia, para evitar futuras incidencias. El texto recoge, además, la obligación de informar a los vecinos ante averías que puedan prolongarse en el tiempo. La última, ocurrida el pasado 29 de abril, dejó sin agua a buena parte de la población durante seis horas.

Los ediles socialistas entienden que el Ayuntamiento es el máximo responsable de los servicios públicos que presta, con independen-

cia de que estén o no privatizados, y debe velar por un servicio mínimo y de calidad. El equipo de gobierno, por su parte, subrayó que el Consistorio está al tanto de los cortes de agua que se producen a través de Hidralia, que la Policía Local también y que se comunican previamente a los vecinos de cada zona. No obstante, coincide con la oposición en que no se trata de cor-

tes puntuales sino que se han producido averías graves en los últimos meses por la cal que acumula la red de abastecimiento. En cualquier caso, se compromete a reforzar el control sobre Hidralia para reducir, en la medida de lo posible, las molestias que generan y votó a favor de la moción socialista.

Por otra parte, PP y PSOE también aprobaron por unanimidad el segundo Plan de Igualdad del municipio. El documento resume las necesidades detectadas en esta materia a través de 500 encuestas. En una hoja de ruta que permanecerá vigente cuatro años, persigue alcanzar una igualdad real entre hombres y mujeres y contribuir a erradicar la violencia de género. Desde el Ayuntamiento de Adra se pide a las administraciones competentes que aborden los malos tratos entre las parejas del mismo sexo y que se diseñen ayudas económicas para las víctimas mayores de 65 años que carecen de cualquier otra prestación, entre otras demandas.

En el pleno de ayer también se prorrogó por cuatro años el contrato de la escuela infantil Mar Azul y se dio luz verde a un trámite más para finalizar el contrato con Cempa, empresa concesionaria de la limpieza. El PSOE se abstuvo en ambos casos.

PP y PSOE respaldaron también de forma unánime el segundo Plan de Igualdad

Hernando se despide del salón de plenos «agradecido»

:: **M. T.**

ADRA. La de ayer fue también la última sesión plenaria que presidió Enrique Hernando como alcalde de Adra. Después de más de tres años de gestión, no optará a renovar su cargo como candidato a la alcaldía abderitana por el Partido Popular y pone fin a su carrera política.

A pocos días de los comicios municipales, Hernando tuvo palabras de agradecimiento para los trabajadores del Consistorio «por su esfuerzo y dedicación». También hizo referencia a los ediles que han formado parte de la corporación municipal de esta legislatura por haber trabajado en armonía y «dentro de

la normalidad democrática». «Para mí ha sido un honor y un orgullo ser concejal durante tantos años de este Ayuntamiento y ser alcalde mi ciudad ha sido un auténtico privilegio», reconoció. Por último, el primer edil abderitano deseó «suerte» a la corporación municipal que se forme tras el 24 de mayo.

El Grupo Municipal Socialista, por su parte, ha subrayado el talento «conciliador» de Enrique Hernando, aunque ha echado en falta más «transparencia y claridad» en su gestión al frente del Ayuntamiento de Adra.

1 Más información en: <http://adra.ideal.es>



Abastecimiento



- Acosol restablece el suministro de agua en alta tras reparar la avería

LA OPINIÓN DE MÁLAGA - pág:23 :: 07.05.2015



- Adjudican actuaciones de mejora en calles y zonas verdes por un millón de euros

SUR - pág:8 :: 07.05.2015



- El nuevo depósito de agua entrará en funcionamiento en junio

CÓRDOBA - pág:25 :: 07.05.2015



- Proyectan obras para mejorar el abastecimiento de agua y el saneamiento en Mijas Pueblo

SUR - pág:20 :: 07.05.2015



- Urbanismo destina un millón de euros a microactuaciones en los distritos

LA OPINIÓN DE MÁLAGA - pág:6 :: 07.05.2015



Acosol restablece el suministro de agua en alta tras reparar la avería

MARÍA ALBARRAL MARBELLA

■ La empresa pública de aguas Acosol restableció ayer el suministro en alta en la Costa del Sol tras reparar la avería de la tubería principal, que se ha visto afectada por el deterioro de los materiales de los que está compuesta.

Los trabajos realizados desde el primer momento por los operarios y servicios técnicos de la entidad, y la celeridad con la que han actuado, ha permitido que se restablezca el servicio antes del tiempo previsto y sin que ningún vecino haya sufrido un corte en el suministro.

El pasado lunes Acosol cortaba el agua en alta, medida que afectaba a los municipios de Mijas, Fuengirola y Benalmádena hasta reparar el desperfecto.

Así pues, los trabajos han consistido en soldar la camisa de chapa de la tubería y ponerle una cincha. Después han limpiado el tramo afectado y han vuelto a llenar esos dos kilómetros de tubería.

Tras esto, Acosol ha confirmado mediante los análisis correspondientes que la calidad del agua es igual a la que se venía suministrando hasta ahora.

La tubería afectada, la principal de la Costa del Sol, tienen una antigüedad de 20 años y entre los planes de la empresa de aguas ya estaba previsto sustituirla en los próximos meses.





Adjudican actuaciones de mejora en calles y zonas verdes por un millón de euros

SUR

MÁLAGA. El Ayuntamiento de Málaga, a través de la Gerencia Municipal de Urbanismo (GMU), ha adjudicado cuatro planes que engloban actuaciones de renovación y conservación en los once distritos y a los que destina un millón de euros. Concretamente, comprenden acciones de mejora permanente de las barriadas malagueñas, que lleva a cabo el Consistorio, y que tienen como objetivo dar respuesta, en coordinación con las Juntas Municipales de Distritos, a peticiones vecinales.

Se trata de trabajos de mejora de viario y zonas verdes, así como de otras actuaciones de seguridad, salubridad u ornato. Abarcan diversos aspectos como la conservación de firmes y pavimentos, tanto de las vías públicas como en los viales internos en parques urbanos y espacios libres.

Además, otras de las tareas que se llevarán a cabo son la reparación y mejora de las zonas verdes municipales y la intervención en muros, taludes y otros elementos de contención con obras de sostenimiento y reparación.

La renovación de infraestructuras en los diferentes distritos de la ciudad incluye también sustitución, reparación y ampliación de tramos de canalizaciones de alumbrado, saneamiento, abastecimiento de aguas, etcétera.

Todos estos trabajos se desarrollan en coordinación entre los técnicos municipales y los de los distritos para detectar otras necesidades y servicios que se puedan ir generando, subsanándolos para lograr los objetivos planteados en cuanto a seguridad, accesibilidad, salubridad y ornato.

Estos planes tienen un plazo de ejecución de cuatro meses y cada uno de los lotes está dotado de 250.000 euros, según ha informado el Ayuntamiento en un comunicado. En el caso de los distritos Centro, Este y Ciudad Jardín, las actuaciones se han adjudicado a Naxfor Ingeniería e Infraestructuras, y el resto, distribuidos en tres lotes, a Construcciones Federico García.



**PUENTE GENIL** VISITA DEL ALCALDE A LAS OBRAS

El nuevo depósito de agua entrará en funcionamiento en junio

● Solo falta el permiso de Sanidad para hacer la prueba de llenado

|| a.c.
PUENTE GENIL

"El nuevo depósito de agua en Puente Genil, situado en el Polígono San Pancracio, estará en marcha para principios del próximo mes de junio". Así lo anunció ayer el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, al visitar junto a la concejala de Obras y Urbanismo, Ana Carrillo, estas instalaciones ya concluidas, "tan sólo ya a la espera de una autorización por parte de Sanidad, para proceder a las pruebas de llenado".

Con unas dimensiones de 9.000 metros cúbicos, este nuevo depósito, según expuso el regidor local, servirá para "dar agua suficiente no sólo con presión, sino con abastecimiento para el 98% de Puente Genil, con una duración de los próximos 20 o 30 años". Morales, además puso de manifiesto "el acierto con el modelo de solución que se planteó para resol-

ver la falta de capacidad económica para acometer esta inversión, gracias a la colaboración público-privada con Aqualia", empresa constructora a la que felicitó por el trabajo realizado. Con esta nueva infraestructura que permitirá "un suministro de calidad con la presión suficiente", el alcalde aprovechó para invitar a la población a disfrutarlo, pues según afirmó "notarán el cambio de tener un depósito de entrada y salida de agua, a tener otro de abastecimiento que garantice, ante un corte en alta, el tener agua suficiente para un par de días, de cara a ofrecer suministro a 30.000 habitantes".

El nuevo depósito cuenta con dos vasos de hormigón de 4.500 metros cúbicos de capacidad cada uno, que dotarán al municipio de suministro de agua potable mejor que el actual, lo que permitirá favorecer la fluidez en el servicio en aldeas como La Mina y Los Arenales. Aqualia, concesionaria del servicio, asumió el coste de las obras, por 1.668.520 euros. ■





Proyectan obras para mejorar el abastecimiento de agua y el saneamiento en Mijas Pueblo

MIJAS

Acosol plantea conectar la conducción desde la costa, crear un depósito en la cantera y renovar las tuberías de varios diseminados

∴ **MARI CARMEN JAIME.** Mejorar las conexiones de agua en alta desde la costa a Mijas Pueblo y construir un depósito regulador en la conocida como cantera de El Puerto para dotar de más seguridad al saneamiento del núcleo histórico y su entorno, además de renovar la red de saneamiento de los diseminados históricos son las actuaciones que quiere desbloquear el Ayuntamiento y para las que existe una partida de 1,5 millones de euros.

Para que el arranque de los trabajos se agilice, la Junta de Gobierno Local de ayer aprobó instar a la Jun-

ta de Andalucía a que autorice el uso del dinero recaudado con el canon de mejora –que forma parte de la factura del agua desde enero de 2011– y, por ley, tiene que tener carácter finalista, es decir, debe reinvertirse en proyectos que modernicen las instalaciones.

En concreto, el portavoz del equipo de gobierno, Mario Bravo, explicó en qué consiste en estas tareas: de un lado, crear una tubería de impulsión que enlace la red general de Acosol, donde discurre la almacenada en Río Verde– y que se acumulen en un depósito proyectado en la antigua cantera. En cuanto al saneamiento, el expediente que se tramita contempla renovar las conducciones existentes entre el núcleo histórico y el límite con Benalmádena –donde se distribuyen diseminados como Osunillas o la urbanización Bella Vista–; además de ampliar la red actual «para que los residentes tengan unos servicios acordes con sus necesidades y avancen

hacia el vertido cero», apuntó el también edil de Hacienda.

Desde el Consistorio recuerdan que el gobierno andaluz autorizó inicialmente este proyecto, pero Acosol –empresa encargada del abastecimiento y saneamiento del agua en la Costa del Sol Occidental– «considera ya urgente comenzar» los trabajos, que la empresa está desarrollando técnicamente.

Acuíferos subterráneos

Mijas Pueblo tiene en su sierra acuíferos subterráneos que «tradicionalmente han sido suficientes», explican desde el Ayuntamiento, al tiempo que admiten que el incremento poblacional de los últimos años –actualmente son más de 9.000 los habitantes– obligan a que los servicios de suministro y saneamiento «se correspondan con un municipio del siglo XXI, en el que el suministro se compatibilice con el respeto al medio ambiente y también con el saneamiento integral».





Urbanismo destina un millón de euros a microactuaciones en los distritos

► Trabajos de rebacheo o reparaciones del alumbrado, saneamiento, taludes, muros y otros elementos urbanos

LA OPINIÓN MÁLAGA

■ El Ayuntamiento, a través de la Gerencia de Urbanismo, ha adjudicado cuatro trabajos dedicados a la renovación y conservación en los 11 distritos y a los que destina un millón de euros.

Se trata de trabajos de mejora de viario y zonas verdes, así como de otras actuaciones de seguridad, salubridad u ornato. Abarcan diversos aspectos como la conservación de firmes y pavimentos, tanto de las vías públicas como en los viales internos en parques urbanos y espacios libres.

Otras de las tareas que se llevarán a cabo son la reparación y mejora de las zonas verdes y la intervención en muros, taludes y otros elementos de contención con obras de sostenimiento y reparación. Incluye también sustitución, reparación y ampliación de tramos de canalizaciones de alumbrado, saneamiento, abastecimiento de aguas, y otros.

Estos planes tienen un plazo de ejecución de cuatro meses y cada uno de los lotes está dotado con 250.000 euros, según informó el Ayuntamiento en un comunicado.



Depuradoras



- "Vamos a rebajar impuestos y tasas"

DIARIO DE ALMERÍA - pág:24 :: 07.05.2015



- Más obra pública con menos empleo

DIARIO DE CÁDIZ - pág:35 :: 07.05.2015



- UGT diseña un gran pacto por la industria para salvar la economía

GRANADA HOY - pág:13 :: 07.05.2015

JOSÉ CARMELO JORGE. ALCALDABLE DEL PP AL AYUNTAMIENTO DE VERA

● El alcalde recuerda que ha trabajado por su municipio sin cobrar sueldo ni dietas y se marca como uno de sus objetivos conseguir que la Junta realice el desdoblamiento de la carretera Vera-Garrucha

“Vamos a rebajar impuestos y tasas”

Ricardo Alba VERA

—Para comenzar, la pregunta obligada es: ¿qué le lleva a presentarse nuevamente a la Alcaldía de Vera?

—Necesito estos cuatro años para terminar todo lo que nos comprometimos y que algunas cosas no se han podido hacer por la ruina que nos encontramos en el Ayuntamiento. Ahora, con la economía municipal bastante mejor que lo encontrado, hemos desarrollado muchas cosas que antes no se pudieron hacer.

—Después de estos años de política, ¿le quedan ganas de política?

“Todas las personas de Vera saben que he estado trabajando por y para el municipio sin cobrar nada”

—Pues sí, han sido cuatro años muy reconfortantes, trabajando por todas las personas que viven en el municipio de Vera y, como le decía antes, ahora que hemos arreglado la economía, poder realizar nuestro proyecto.

—¿En qué estado dejan usted y su equipo de Gobierno al Ayuntamiento para la próxima legislatura?

—Hemos arreglado la economía municipal y ahora toca invertir en el municipio, para uso y dis-



José Carmelo Jorge es en la actualidad el alcalde de Vera.

frute de los vecinos de Vera.

—Demos el supuesto de que usted logra otra vez la Alcaldía, ¿corregiría algo de lo efectuado en estos cuatro años?

—Siempre hay cosas que mejorar y por supuesto a partir del primer día del nuevo mandato empezaremos a corregirlas.

—Precisamente hace cuatro años le preguntábamos si en esta legislatura que acaba se finalizaría el desdoblamiento Vera Garrucha. Ya se ha visto que no.

La pregunta ahora es si se terminará en esta próxima.

—Es una obra de la Junta de Andalucía y de su exclusiva competencia. Por supuesto vamos a presionar para que esta obra tan importante se termine.

—De toda su gestión al frente del Ayuntamiento, ¿qué proyecto o iniciativa se le ha estancado?

—La depuradora de Antas, que después de numerosas reuniones de dar alternativas a la Junta de Andalucía, no han hecho nada.

La limpieza dragado y encauzamiento del río Antas, al cual le han aumentado la protección y no nos dejan limpiar ni dragar ni encauzar, máxime cuando ya ha habido pérdidas humanas y de propiedades, tanto municipales como de los vecinos que viven en esa zona.

—Y si vuelve a ser Alcalde, ¿cuál es el proyecto más inmediato que abordará?

—En el primer pleno que convoque llevaremos las rebajas de im-

puestos y tasas municipales, que ya se aprobaron en los presupuestos de 2015 y ahora llevamos los reglamentos para cumplir esa promesa.

—Hablemos de la depuradora, de la desembocadura del río en la playa de Vera.

—La depuradora del Ayuntamiento está cumpliendo el ciclo integral del agua, hemos terminado el terciario y estamos produciendo agua con una calidad tal que se puede usar para riego perfectamente, es agua que no contamina en absoluto.

—Con la perspectiva del tiempo pasado, ¿ha dejado a muchos amigos en el camino?

“Hemos arreglado la economía municipal y ahora toca invertir en el municipio para uso y disfrute de los vecinos”

—Creo que no; si alguien se ha separado de mí es porque no era de verdad un auténtico amigo, no obstante no se de ningún caso de personas a las que considero amigo, que haya dejado de serlo. Todas las personas de Vera saben que he estado trabajando por y para el municipio y sus vecinos, sin cobrar nada. He renunciado desde el primer día al sueldo de alcalde, también renuncié a cobrar dietas y asistencia a órganos colegiados y eso lo saben todos.

Más obra pública con menos empleo

● Un informe de Ceacop refleja un incremento del 33% en la contratación en 2014 en la provincia, pero con un 6,6% menos de ocupación

F. R. CÁDIZ

Más obra pública pero con menos empleados. Puede ser el resumen del informe presentado ayer por el Círculo de Empresas Andaluzas de Construcción, Consultoría y Obra Pública (Ceacop) referente a las contrataciones realizadas por las administraciones públicas en la provincia de Cádiz durante el año 2014.

Según ese informe, el pasado año las administraciones adjudicaron 163,9 millones de euros para obra pública en la provincia gaditana. En toda Andalucía fueron 1.625 millones los que se invirtieron, lo que sitúa a Cádiz como la cuarta provincia por volumen de inversiones, por detrás de Sevilla, Málaga y Granada. Así, Ceacop añadió que la contratación de 2014 en Cádiz fue un 33% superior a los datos de 2013, convirtiéndose así en el segundo año consecutivo con resultados positivos. Sin embargo, añadió, estos buenos datos no han sido suficientes para revitalizar el empleo en el sector, ya que la ocupación se ha reducido un 6,6%. Si bien en 2013 el sector daba empleo a 18.700 trabajadores, en 2014 el número de ocupados ha caído hasta los 17.450. Esta tendencia de destrucción de puestos de trabajo se viene sucediendo desde 2008. Así, entre 2008 y 2014 la ocupación en el sector se ha bajado un 68%.

Según los datos de Ceacop, en 2014 el 90% de las adjudicaciones han sido gestionadas entre los ministerios, las consejerías y los ayuntamientos. El más inversor de este grupo ha sido el Gobierno central con 56,2 millones de euros adjudicados, con un "tímido incre-



La obra del segundo puente es una de las mayores inversiones públicas en la provincia.

JULIO GONZALEZ

RESUMEN ADJUDICACIONES OBRA PÚBLICA CÁDIZ 2014

Administración	Empr. Andaluzas	E. no Andaluzas	Totales
GOBIERNO CENTRAL	5.747.732 € 10,2%	50.493.835 € 89,8%	56.241.567 € 34,3%
JUNTA DE ANDALUCÍA	32.708.844 € 64,6%	17.903.012 € 35,4%	50.611.856 € 30,9%
AYUNTAMIENTOS	22.786.192 € 55,5%	18.276.826 € 44,5%	41.063.018 € 25,0%
DIPUTACIONES	4.790.906 € 59,5%	3.266.472 € 40,5%	8.057.378 € 4,9%
UNIVERSIDADES	428.178 € 7,3%	5.464.052 € 92,7%	5.892.231 € 3,6%
OTROS	1.776.924 € 84,9%	315.181 € 15,1%	2.092.105 € 1,3%
TOTALES	66.461.852 €	95.719.378 €	163.958.153 €
PORCENTAJES	41%	58%	

"Cádiz necesita 400 millones al año para alcanzar los objetivos"

El presidente de Ceacop, Francisco Felipe Fernández Olmo, subrayó que "nos encontramos en un escenario de reactivación de la obra pública pero aún estamos lejos de alcanzar la recuperación en el sector". Añadió que, en el caso de Cádiz, "es necesaria una inversión de 400 millones de euros anuales para alcanzar tres objetivos fundamentales: un horizonte de 32.000

ocupados, asegurar el mantenimiento del patrimonio construido y mejorar las comunicaciones; solo entonces podríamos hablar de recuperación". Desde la patronal, además, reclaman al Ejecutivo nacional un "mayor esfuerzo inversor para rebrotar el empleo en la provincia, así como una mayor confianza en que sean las empresas andaluzas las que ejecuten las infraestructuras".



Francisco Felipe Fernández Olmo.

Críticas a la falta de adjudicación de la Consejería de Medio Ambiente

El informe de Ceacop se detiene en las adjudicaciones de la Consejería de Medio Ambiente, que destinó a la provincia 12,4 millones. Y que el 73,5% de ellas se ha firmado con constructoras e ingenierías andaluzas. Destacó que en ese importe se incluye la contratación de obras de estaciones depuradoras. Pero Ceacop fue crítico: "Cádiz es la provincia más avanzada en proyectos de depu-

ración. A pesar de ello, la gestión de Medio Ambiente sigue haciendo peligrar el cumplimiento de los objetivos de depuración y saneamiento de aguas comprometidos con la Unión Europea. En el caso de Cádiz, la Junta declaró de interés la construcción de 22 estaciones depuradoras y colectores, que, en muchos de los casos, aún no se han adjudicado", añadió.

UGT diseña un gran pacto por la industria para salvar la economía

● La rehabilitación de viviendas y el reciclado de materiales de la construcción son algunas de las medidas incluidas

G. S. M. GRANADA

Sin industria y sin construcción no hay futuro económico para Granada. Así de claro lo tienen los representantes de la Federación de Metal, Construcción y Afines (MCA) de UGT de Granada, que ayer presentaron las propuestas del sindicato para conseguir un tejido industrial fuerte, capaz de generar empleo estable y de calidad y de resistir los envites de futuras crisis.

Entre la "batería" de medidas que el sindicato está llevando a las administraciones destaca el "gran pacto por la industria", un acuerdo que vaya más allá de los "decálogos y las declaraciones de intenciones" y dé solución a los problemas "endémicos" del sector. ¿En qué consistiría ese pacto? Pues, tal y como explicó el secretario general de la Federación de Metal, Construcción y Afines de UGT de Granada, Francisco Ruiz Ruano, en un conjunto de iniciativas que girarían en torno a la construcción, "por el efecto dominó que tiene sobre otros sectores".

La rehabilitación de viviendas y de espacios degradados, un plan de obras energéticas, la creación de infraestructuras y el reciclado de los materiales de



El plan giraría en torno al sector de la construcción.

construcción serían las cuatro líneas maestras de ese gran pacto por la industria que exige UGT y que será trasladado en breve a las diferentes administraciones públicas y al resto de agentes económicos y sociales. "Con este pacto acabaríamos con la situación de discriminación del tejido industrial", explicó Ruiz Ruano, que aseguró que las administraciones deben ser conscientes de que "só-

lo con empleo industrial se saldrá de la crisis".

Además del pacto provincial, son necesarias varias medidas que beneficiarían al conjunto del sector. El secretario general de la Federación MCA de Andalucía, Manuel Jiménez, reclamó ayer un Plan Nacional de Rehabilitación de Vivienda que complete el "insuficiente" programa de Construcción Sostenible de la

Junta de Andalucía; así como la reactivación del Plan Integral del Agua de la administración autonómica, "que lleva un importante retraso" en la construcción de depuradoras y que pone en juego los fondos europeos concedidos.

Sólo con estas medidas, las economías granadina y andaluza estarían preparadas para salir de la crisis y, además, hacerlo en buenas condiciones. Porque, como apuntó Jiménez, el repunte en el empleo del sector de la construcción y el resto de subsectores in-

Francisco Ruiz Ruano
Secretario Gral. MCA-UGT

Con este acuerdo acabaríamos con la discriminación del tejido industrial"

dustriales "se está haciendo a costa de los derechos de los trabajadores", dejando a un lado los salarios dignos, los horarios reglados y, por supuesto, la negociación colectiva. De ahí que UGT anunciara ayer que va a iniciar una campaña de denuncias ante la Inspección de Trabajo contra las empresas que incumplan el convenio.

Tampoco se libra de la precariedad la obra pública, uno de los pocos sostenes del sector. El secretario de la Federación de Metal de UGT de Andalucía recordó que los trabajadores de la Red de Carreteras de Andalucía se concentraron ayer por el retraso en el pago de sus nóminas por parte de las empresas adjudicatarias, que a su vez están pendientes de recibir el dinero por parte de la Junta de Andalucía.

